
 

Informe de Decano: Reunión Consejo Directivo 19/2/25 

1. Déficit presupuestario: se nos ha informado que las UUNN han recibido la primer cuota de funcionamiento 2025 con 

un 30% de reducción respecto del último monto recibido en 2024.  

2. Ingreso 2025: Continúan las actividades de difusión principalmente en espacio de redes sociales y programa radiales . 

Al 18 de febrero se registraban 89 IA, 28 TUEV y 21 TUDA.  

3. Convenio Específico con la Fundación GEN sobre Cáñamo: El lunes 14/2 a las 10.30hs se realizó una reunión con las 

autoridades de la Fundación GEN, en la Facultad de Ciencias Agrarias, a los efectos de acordar los criterios para la 

implementación de un convenio específico que contemplará la implementación de pasantías y seguimiento de ensayos 

de campo. 

4. Campo experimental: Plan de producción en la chacra FACA 41-A para el abastecimiento de comedores de la UNCo:. 

Se continúan realizando los cultivos. Se han logrado los siguientes rendimientos para los cultivos de estación, para 

tomate cebolla y zapallo se realizan estimaciones: 

 

Producto Producción total 

Cebolla* 1190 kg (70 bolsas de 17 kg) 

Tomate perita* 2700 kg (150 cajones de 18 kg) 

Calabaza* 3600 kg (200 bolsas de 18 kg) 

Kabuto* 630 kg (35 bolsas de 18 kg) 

Zapallo  Tronco 285 kg (19 cajones de 15 kg) 

Zapallo zucchini 270 kg (18 cajones de 15 kg) 

Pepino 75 kg (5 cajones de 15 kg) 

Brócoli 200 unid. (10 bolsas) 

Coliflor 200 unid. (10 bolsas) 

Apio 63 kg (7 bolsas) 

Espinaca 90 kg (10 bolsas) 

Lechuga 264 kg (33 bolsas) 

Remolacha 18 Kg (2 bolsas) 

 

5. Campo Experimental: Producción de lana: se ha logrado por primera vez contar con un análisis de calidad de la lana 

ovina para nuestra producción. El lote de venta es de 360 kg.  Se obtuvieron valores destacados de calidad de 18,7 

micras de finura y 71% de rinde al peine.  

6.  Fortalecimiento de las Trayectorias Estudiantiles, el 19 de diciembre se realizó en la FaCA “Segundo encuentro de la 

mesa de articulación de trabajo entre la Dirección Técnica de Educación y las localidades de Centenario, Vista Alegre 

y Chañar”. El próximo se realizará el 25 de febrero en la localidad de Centenario. Este espacio prevee las actividades 

con estudiantes secundarios incluyendo otras instituciones como la Universidad, INTA, INTI, IPAF y municipios 

7. Acreditación CONEAU: se encuentra en curso de acuerdo a lo planificado. Ingresamos en la etapa de elaboración del 

proyecto de desarrollo. Se cuenta con todos los CVar y vinculaciones de la planta docente de la FACA. Cierra el 31 de 

marzo de 2025. 

8. Servicio de Internet: se trabaja en el mejoramiento del servicio en tres aspectos: a) Re-establecimiento del Enlace 

UNComa b) Contratación de un servicio complementario  c) Se ha realizado la compra de equipo para el mejoramiento 

de la red interna, se espera el envío del equipamiento desde la UNCo. 

9. Concursos: se encuentran en etapa de sustanciación los concursos pendientes de profesores vinculados al área de 

Producción Animal y al área de Suelos. 

10. Se efectivizó el envío de los fondos pendientes de la Provincia de Río Negro y el Municipio de Cinco Saltos. 

11. Se encuentra en curso el ciclo de encuentros de campo “Tranqueras Abiertas” organizado por el INTA, al cual hemos 

adherido como facultad mediante resolución decanal, para promover la participación en el mismo de docentes, 

estudiantes y no docentes 

12. Hemos sido invitados desde el municipio de General Roca, para participar como jurados en el concurso de 

embaladores que se organiza en el marco de “Fiesta de la Manzana”. Participaran representando a la FACA las 

docentes Ing. Agr. Mg. Pamela Fagotti y Eugenia Salvador y el egresado Ing. Agr. Lucio Illescas. 



13. Se encuentra en curso la inscripción al INASE de la Facultad, la gestión se realiza con el apoyo de la subsecretaría de 

vinculación y transferencia de la UNCo. Tiene un arancel de $1.045.000 . Se están analizando posible fuentes de 

financiamiento. 

14. Plan para el fortalecimiento de las actividades de vinculación y transferencia: se han realizado dos reuniones con la 

subsecretaría de Vinculación y transferencia de la UNCo y se prevee la realización de un taller para le mes de marzo en 

la FACA con los responsables de laboratorios, proyecto y espacios de vinculación a los fines de elaborar una estrategia 

conjunta para la facultad. 

15. Se completó a fines del 2024, la calibración y acondicionamiento de la estación meteorológica. 

 

 

 

 

 

  

 
Ing. Agr. Mg. Esteban Jockers 

Decano FACA-UNCo 


